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紫陽花の美しい季節です
梅雨入りしてから、雨の降る日が少ない感

じがしますが、それでも道端に咲く紫陽花の
大きな花房が、時折の雨にうたれ、その鮮や
かさが一層増しています。
事務室前の花瓶にさしてあ

る紫陽花も来校される方々に
喜ばれています。
１学期前半も残り１ヶ月で
す。生徒総会、中間テストなど、精一杯取り
組んでいきたいと思います。

よりよくするために
自分にできることは・・

毎朝、子どもたちは学校の駐車場やその周
辺の落ち葉を掃いてくれます。そのことで、
周辺が明るく、気持ちよくなります。
先日、地域の方からこんな言

葉をいただきました。
「いつも生徒さんたちが、き

れいにしてくれているので助か
ります。生徒さんにお礼を言っ
ておいてください。」
子どもたちの取組が地域の方

々に喜ばれていることにたいへ
んうれしくなりました。
学校や地域をよりよくするためには他にも

いろいろなことがあります。
例えば、「落ちているゴミを拾う」、「はずれ

かけた掲示物を貼る」、「トイレのスリッパを
きちんと並べる」、「元気よくあいさつする」・
・・など。いっぱいあります。
その中で、自分にできることをみつけて実

行するのです。これらの行為は、同じくらい
価値がありますし、学校や地域をよりよくす
ることにつながっていきます。
教育実習生の東原里紗先生、本当に
よく頑張りました。
５月２７日（土）から３週

間の日程で行われた教育実習。
専門教科である社会科の授業
や道徳の授業、さらに、所属
した１年Ａ組での朝の会や帰りの会の指導など、様
々な分野で取り組んでいました。何よりも、先生方
からの指導を謙虚に素直な態度で受け止め、積極的
に学んでいた姿が印象的でした。子どもたちとの交
流も深められたようです。東原先生のこれからの活
躍を見守っていきたいと思います。

西諸県地区中学校総合体育大会
６月８日（土）から９日（日）にかけて開

催された第70回西諸県地区中学校総合体育大
会では、本校のソフトテニス部、剣道部が出
場し、一人一人がもてる力を精一杯発揮して
くれました。
随所に好プレーが続出し、１年生も短い期

間にこれだけ伸びてきたんだと、その成長し
ている姿を感じとることができました。本当
によく頑張りました。秋の大会がさらに楽し
みです。
また、剣道部が男子団体で来月の県大会に

出場します。さらに稽古に励み、地区代表と
して頑張ってくれることを願います。

６月６日（木）に本年度の家庭教育学級開
級式が行われました。また、須木小学校の今
藤誠一校長先生を講師にお迎えし、「楽しみの
むこうがわ」というテーマで講話を行ってい
ただきました。これまで経験されたことをも
とに時折、クイズ形式のゲームも交えながら
のお話で、参加されたたくさんの方々も楽し
みながら充実した時間となったようです。
講話をしていただいた今藤校長先生、参加

された保護者の皆様、運営していただいた役
員の方、さらに教頭先生、ありがとうござい
ました。
これからの家庭教育学級が楽しみです。

１５日（土）の参観日
では参観授業、懇談、
そしてＰＴＡバレーま
で本当にご協力ありが
とうございました。


